

Se detallan mis actividades como regidor,
realizadas durante administración en el año
2021

Informe de actividades

H. Asamblea de Metepec 2020-
2024

Regidor: Braulio Osorio Amador
Agosto 2021.

De acuerdo a mis obligaciones como regidor he asistido y participado puntualmente en 11 sesiones ordinarias y en 12 sesiones extraordinarias.

Dentro de la sesión ordinaria del día 20 de septiembre de 2021, participe en la aprobación de los automóviles que estarían en comodato para funciones de la presidencia municipal.

En la sesión ordinaria del día 4 de octubre se determinó que los días domingos se organizaran para realizar limpieza entre todo el personal en áreas comunes, como panteones y algunas jardinerías.

En la sesión extraordinaria del día 29 de octubre del 2021, participe activamente en analizar la ley de ingresos para el ejercicio fiscal 2022.

12 de noviembre de 2021, se llevo a cabo la sesión extraordinaria de cabildo donde ratificamos el centro PAMAR del municipio, para que siga brindando sus servicios a los metepecuenses donde DIF se hace cargo de la organización del mismo y la administración municipal lo dota de recursos para su funcionamiento.

El 19 de noviembre de 2021, se llevo a cabo la segunda sesión extraordinaria, donde analizamos y discutimos de la importancia el tema de salud, por lo cual mi voto fue a favor de la implementación del programa municipal de promoción de la salud.

En la sesión extraordinaria del 29 de noviembre del 2021, se analizo la ley de egresos para el ejercicio fiscal 2022, donde se otorgo mas presupuesto al área del deporte, cultura y festividades de las comunidades pues ya la pandemia empezaba a ceder y eso propiciaría que se pudieran realizar más eventos sociales, también se estableció más recurso para la instancia de la mujer que es el área de atención a las mujeres y esta en activo con la equidad de género además de apoyar y orientar a las mujeres que lo solicitan.

También se analizaron los sueldos que perciben algunos compañeros en el área de fontanería y recolección de basura a quienes se les aumento hasta donde el presupuesto lo permitió.

Todo esto fue aprobado en común acuerdo con los demás compañeros regidores, presidente y sindico.

En la sesión ordinaria del 6 de diciembre del 2021, se analizaron varios puntos dentro de la misma considerando los siguiente:

Se analizo la presentación del reglamento del titular de transparencia quien dio los pormenores sobre dicho instrumento normativo quedando claro lo que se pretende reglamentar con el mismo, por lo cual quedo aprobado.

Fui testigo del convenio de trabajo y colaboración que se firmó con CIDDEI (Centro de Iniciación y Desarrollo Deportivo Integral), quienes trabajaran en apoyar el deporte, la cultura y el turismo en el municipio en conjunto con las áreas correspondientes.

Se analizo la tercera modificación a la ley de ingresos para el ejercicio fiscal 2021, donde se realizaron algunas modificaciones para que regular el cobro del impuesto predial.

Se realizó la tercera adecuación al presupuesto de egresos del 2021, para poder solventar los gastos que se tenían pendientes antes de cerrar el año y poder contar con los recursos para iniciar el año sin contratiempos.

Como cada año se tiene que renovar los contratos de comodato de los vehículos que son usados en presidencia por el personal para desempeñar sus funciones.



Sabedor de la gran responsabilidad que tenemos con la ciudadanía he participado en la entrega de apoyo a personas de escasos recursos, por eso mi compromiso ha sido ayudarlos para que puedan tener acceso a ellos.

Al inicio de la administración di seguimiento al pozo de agua potable que se había perforado en la comunidad de Palo Gacho en la administración anterior, pues aún no estaba en funcionamiento, por lo cual me di a la tarea de investigar con el director de agua potable y obras públicas para saber cuál era el estatus que guardaba dicha obra, se logro poner el pozo en funcionamiento gracias al apoyo de los directores y del presidente municipal, estamos en los trámites para que se pueda hacer un deposito en la parte alta de la comunidad para que pueda abastecer a más casas.

Apoye a vecinos de mi comunidad (Palo Gacho), en diversos trámites que requerían de presidencia, acompañándolos a entregar sus solicitudes al presidente municipal.

También he apoyado económicamente a personas de mi comunidad para medicamentos y estudios médico.

Participe en la entrega de juguetes del día del niño a los delegados de las comunidades de la victoria, el sabino, San José Palmillas, Acocul y palo gordo en transporte particular.



También apoye en la entrega de los obsequios a las madres de familia por el día de las madres.



Se apoyo al personal de protección civil por parte de la asamblea municipal, con playeras, gorras, pantalones y chalecos.



Participo en todas y cada una de las mesas de trabajo con los directores de las diferentes áreas de la presidencia, atendiendo y escuchando sus peticiones para poder desempeñar mejor su trabajo.



Se inicio con la limpieza del panteón de Metepec, pero me di cuenta que con lo que realizamos el personal de presidencia no se avanzaba al trabajo, por lo cual me propuse como coordinar

del trabajo de una cuadrilla para que se realizara la limpieza de los demás panteones antes de que se llegara la fiesta de todos santos, a lo cual recibí apoyo por parte de los compañeros de la asamblea y directores de las áreas para poder cumplir con la encomienda.

Por lo cual me di a la tarea de buscar a las personas que quisieran trabajar en la limpieza de los panteones, trabajando de lunes a domingo, se limpiaron todos los panteones del municipio ubicados en las comunidades de; Palo Gacho, La Victoria, Cabecera municipal, Palo Gordo, San Salvador, Estación y Ferreria de apulco y el casco, quedando totalmente limpios.

Gracias a quienes nos apoyaron durante los días domingo pues era de gran ayuda, de igual manera a quienes nos apoyaron con comida y refrescos, de igual manera agradecer a los delegados de algunas comunidades que también nos apoyaron en las faenas, alimentos y refrescos.



Participe en la capacitación a integrantes de la asamblea por parte de la instancia municipal de la mujer, para erradicar la violencia contra la mujer.



Apoye económicamente para las mastografías que se realizaron a mujeres de escasos recursos vecinas de las diferentes comunidades del municipio de Metepec, así como en la entrega de las mismas.



De igual manera participe en todas y cada una de las sesiones ordinarias y extraordinarias que se convocaron.

